

COMUNICADO

LA CONFERENCIA ESPAÑOLA DE INSTITUTOS SECULARES:
Hoy, 25 de abril, día mundial de la lucha
contra el maltrato infantil.
Estamos comprometidos.

El 25 de abril es el Día Internacional para la Lucha contra el MALTRATO INFANTIL. Esta fecha se crea para fomentar los derechos de los niños y de las niñas a nivel MUNDIAL, así como para concienciar a la humanidad sobre las consecuencias del maltrato contra niños/as.

Desde CEDIS queremos dejar nuestro TESTIMONIO de presencia y acompañamiento en estas realidades dolorosas derivadas de malos tratos a cualquier persona y en especial a menores.

En nuestro diario vivir nos insertamos en la sociedad civil como personas preocupadas por los problemas que se generan a nivel económico, de convivencia, de falta de trabajo y recursos, de violencia, de soledad... en todo ello deseamos ser el CORAZÓN DE DIOS en el mundo y colocar a cada ser humano en esa PRESENCIA para que sea acogido, salvado, aceptado con misericordia.

En este día en contra del MALTRATO INFANTIL alzamos nuestra voz para que TODOS, no sólo los que tienen competencias en ello, miremos de frente a esta realidad que desangra nuestra sociedad (maltrato vicario, pornografía infantil, abuso de poder, trabajo infantil, desnutrición, agresiones físicas, verbales, presiones psicológicas, abusos sexuales....) y sepamos acogerlo y sanarlo con ESPERANZA. El ser humano ha nacido para AMAR y este es el camino. Apoyemos cualquier iniciativa, reivindicación, voluntariado, acompañamiento en estas situaciones de menores que sufren maltrato en cualquier rincón del mundo y especialmente a nuestro lado.